

SCHIZOPHRÉNIE

Ce qu'on en sait

► Une détection précoce et un traitement rapidement mis en place contribuent à une meilleure évolution de la schizophrénie

Vrai

► Les drogues ne sont pas la cause de la schizophrénie, mais peuvent la révéler

Vrai

► Les médicaments font partie intégrante du traitement

Vrai

► En dehors des périodes de crise, la plupart des patients peuvent retrouver un mode de vie satisfaisant

Vrai

► De nombreux patients ont une bonne évolution de la maladie, allant d'un handicap mineur à la guérison

Vrai

► Les personnes souffrant de schizophrénie

◆ ne sont pas moins intelligentes que les autres

Vrai

◆ ne souffrent pas d'un trouble de personnalité multiple

Vrai

◆ sont issues de toutes les classes sociales

Vrai

◆ ne sont pas plus violentes que la moyenne des gens

Vrai

Préjugés, fausses idées

► Les familles sont responsables de l'apparition de la maladie chez un de leurs membres

Faux

► La schizophrénie est liée à une mauvaise éducation

Faux

► La schizophrénie est une maladie de notre société

Faux

► Les antipsychotiques (médicaments prescrits pour la schizophrénie) sont des drogues

Faux

► Les personnes souffrant de schizophrénie

◆ ont une double personnalité

Faux

◆ sont moins intelligentes

Faux

◆ sont dangereuses

Faux

◆ sont toujours en crise

Faux

◆ sont constamment à l'asile ou à l'hôpital

Faux

La schizophrénie existe dans toutes les cultures et touche **1% de la population générale mondiale.**

Si le malade est pris en charge rapidement et de façon adaptée, **15% à 20 % des schizophrénies débutantes évoluent favorablement.**